



Содержание номера

Новости Ассоциации юристов России

Сергей Степашин: «Действующая Конституция — первый в истории страны демократичный Основной Закон».....	2
В Йоханнесбурге прошел VIII Юридический форум стран БРИКС.....	3
Павел Крашенинников рассказал, какие законы нужно принять в развитие Конституции.....	5
Павел Крашенинников: «Россия выстрадала свою Конституцию»	8
Планируется создать Единый реестр адвокатов	11
В Минюсте готовятся предложения по реформированию юридической помощи.....	13
Всероссийский правовой диктант написали более 1 млн граждан.....	15
Павел Крашенинников сообщил о проработке вопроса амнистии некоторых женщин, отбывающих наказание	17
Верховный Суд запретил продавать самовольные постройки	18
Верховный Суд РФ предложил немедленно освобождать тяжелобольных осужденных при решении суда	19
Госдума приняла законопроект, который усовершенствует процедуру перепланировки помещений.....	20

Конституционное право, муниципальное право

Сайбулаева С.А. Деструктивные аспекты рецепции: вопросы теории и практики.....	22
--	----

Гражданское право, предпринимательское право

Близнец И.А., Щербак Е.Н., Леонтьев К.Б. Плагиат, заимствование и законное использование: проблема разграничения понятий	27
Горбачева Д.А. Определение понятия «дети раннего возраста, нуждающиеся в социальном обслуживании» в науке и в законе	31
Капитонова Е.А. Косплей, ростовые куклы и другие «серые» способы извлечения дохода при использовании части чужого произведения	37
Нарайкин О.В. Субъектный состав оспаривания сделок, в совершении которых имеется заинтересованность: правоприменительный аспект	42
Шутова А.А. Применение технологий искусственного интеллекта в здравоохранении: этико-правовые вопросы	48

Административное право, уголовное право

Булатов Т.Р. Миграционные процессы в современной России: состояние и тенденции развития	54
---	----

News of the Association of Lawyers of Russia

Sergey Stepashin: The Constitution that is currently in effect is the first democratic Fundamental Law in the history of the country.....	2
The 8th BRICS Legal Forum has taken place in Johannesburg	3
Pavel Krasheninnikov has described the laws to be adopted to develop the Constitution.....	5
Pavel Krasheninnikov: Russia has suffered a great deal for its Constitution	8
It is planned to create the Unified Register of Lawyers	11
The Ministry of Justice prepares proposals for the reformation of legal assistance	13
More than a million citizens have taken part in the All-Russian Legal Dictation	15
Pavel Krasheninnikov has mentioned the development of the issue of amnesty of some sentence-serving women....	17
The Supreme Court has prohibited sales of unauthorized constructions.....	18
The Supreme Court of the Russian Federation has brought forward a proposal to immediately release critically ill convicts upon a court judgment	19
The State Duma has adopted a bill to improve the procedure for making internal alterations to premises	20

Constitutional Law, Municipal Law

S.A. Saybulaeva. Destructive Aspects of Reception: Issues of the Theory and Practice.....	22
---	----

Civil Law, Entrepreneurial Law

I.A. Bliznets, E.N. Scherbak, K.B. Leontyev. Plagiarism, Borrowing and Legitimate Use: The Concept Demarcation Problem.....	27
D.A. Gorbacheva. The Definition of the Concept of 'Young Children in Need of Social Care' in Science and Law	31
E.A. Kapitonova. Cosplay, Costumed Characters and Other Gray Profit Generation Means at Use of a Part of Other Person's Work.....	37
O.V. Naraykin. Parties to Contestation of Non-Arm's Length Transactions: The Law Enforcement Aspect	42
A.A. Shutova. The Use of Artificial Intelligence Technologies in Healthcare: Ethical and Legal Issues.....	48

Administrative Law, Criminal Law

T.R. Bulatov. Migration Processes in Present-Day Russia: State and Development Prospects	54
--	----